

WETTBEWERB

5 Tage / 4 Nächte im
**Kempinski
Seychelles Resort**
zu gewinnen.
Seite 35

Destination Wedding

Hochzeit im
Märchenschloss

Flitterwochen

Auf Safari
in Afrika

Indischer Ozean

Das ABC zu den Honeymoon-Inseln





*Hochzeit im
Märchenschloss*

Romantisch, emotional und ausgelassen – so gaben sich
Alinne und Salvatore im Castel Brando das Ja-Wort.



Die Blumen sorgten für bunte Farbtupfer.



Im Herzen der Prosecco-Hügel, zwischen Venedig und den Dolomiten, liegt Castel Brando. Das Schloss, eines der grössten und ältesten in Europa, ist umgeben von einem wunderschönen Park und verfügt über ein Hotel mit 80 eleganten Zimmern, Suiten und Apartments. Für den gebürtigen Italiener Salvatore war schnell klar, dass die Hochzeit mit Alinne in diesem Märchenschloss stattfinden sollte. Er kannte es bereits von früher, kam er doch jedes Jahr mit einem Freund nach Castel Brando, der dort eine Wohnung besitzt.

Auch Alinne war sofort begeistert, als sie das Schloss während eines Wochenendaufenthaltes in Natura zu Gesicht bekam. Ihr Mädchentraum von einer romantischen, festlichen und einfach einzigartigen Hochzeit mit Familien und Freunden würde hier auf jeden Fall wahr werden.

Dem Brautpaar war wichtig, dass sich die beiden Kulturen und Familien – ihre stammt aus Brasilien, seine aus der Schweiz bzw. Italien – kennenlernen und ein wunderschönes Wochenende zusammen verbringen können. Besonders für Alinne war das Zusammensein mit ihren Gästen sehr emotional, würde sie doch nach der Hochzeit in der Schweiz leben und ihre Familie, Freunde und Bekannte lange nicht mehr sehen.

Da die Braut während der Planung der Trauung noch bei ihren Eltern in Brasilien lebte, nahm der Bräutigam die Hilfe eines Weddingplaners in Anspruch. Auch hier fiel der Entscheid für Cuore Weddings sehr schnell, kannten sich doch Salvatore und Hochzeitsplanerin Stefania Bonifazio bereits von früher.

Das Motto der Hochzeit war schnell bestimmt: Royal Wedding. Passend dazu wurden Gold, Elfenbein und Pink als Farb-



Die Hochzeit fand unter dem Motto Royal Wedding statt.

Good to know

Planung/Konzeption/Organisation:
Cuore Weddings, Uster (Zürich)

Location:
Castel Brando,
Cison di Valmarino, Treviso

Fotos:
Wedwed, Luca Ruberti,
Busto Arsizio, Varese

Blumen:
Vivai Nervo, Serena Nervo,
Godega di Sant'Urbano, Treviso

Musik:
Daniel Dagezio, Mailand

Grafikarbeiten:
Salmiac Grafikstudio, Elke Massmann,
Böblingen, Deutschland

Brautkleid:
Justin Alexander

Anzug Bräutigam:
Carlo Pignatelli

Trauringe:
São Paulo, Brasilien





Tortenschnitt mit Schwert.

motive festgelegt. Gold verlieh der Trauung einen Hauch Glamour, die Blumen sorgten bei der Dekoration für bunte Farbtupfer. Auch für die Drucksachen wurden edles Crème und Gold gewählt.

Hagel und Glückstränen

Während die Hochzeitsplanerin, das Brautpaar und die Eltern bereits am Donnerstag anreisten, kamen die rund 130 Gäste einen Tag später in Castel Brando an. Ein erstes Kennenlernen fand am Abend in einer Pizzeria statt, wo zufälligerweise eine Band aufspielte und die Gesellschaft bald zum Tanzen animierte. Der Auftakt war also bereits geglückt.

Eigentlich war die freie Trauung am nächsten Tag im wunderschönen Schlosshof unter freiem Himmel geplant, doch das Wetter war dem Brautpaar nicht wohlgesonnen. Aufgrund eines sich anbahnenden Unwetters wurde die Trauung in ein grosses Zelt verlegt. Da die Zeremonie erst für 14 Uhr terminiert war, blieb genügend Zeit um umzudisponieren.

Zum Glück hatte man sich dazu entschieden, denn tatsächlich ging während der Trauung ein heftiges Gewitter mit Hagel nieder. Dies tat der Romantik aber keinen Abbruch, im Gegenteil: Livemusik, Gesang und als Höhepunkt Alinnes Liebeserklärung an Salvatore – da verdrückte der eine oder die andere eine Träne der Rührung. Im Anschluss wurde ein Apéro serviert, untermalt von einem Tanz der anwesenden Kinder, einem Brief, den Salvatores

Mutter vorlas und dem Spiel eines Saxophonisten. Während das Brautpaar fürs Fotoshooting ins Schloss entschwand, machten sich die Gäste langsam auf zum historischen Bankettsaal, wo das Abendessen serviert wurde. Die Tische waren jeweils mit brasilianischen und sizilianischen Städtenamen beschriftet.

Das Fest war mit Höhepunkten gespickt

Der Abend war dann gespickt mit Überraschungen für das Brautpaar – von einem Video von Alinnes Freunden aus Brasilien bis hin zu einem Sketch, den die Freunde von Salvatore einstudiert hatten. Auch eine professionelle Salsa-Tanzgruppe durf-



Das Abendessen wurde im historischen Bankettsaal serviert.

te nicht fehlen, ist doch der Bräutigam ein begeisterter Salsa-Tänzer.

Die Krönung war jedoch die traumhafte Hochzeitstorte, die dann vom Brautpaar – gemäss Tradition des Schlosses – mit einem Schwert angeschnitten wurde.

Gegen Mitternacht wechselte die Gesellschaft zur Catina dottone, einer Art Grotto. Ausgestattet mit einer Open Bar, einem Loungebereich und einer herrlichen Aussicht wurde hier fröhlich bis in die frühen Morgenstunden weitergefeiert.

Nach dieser rauschenden Hochzeit war es für Salvatore und Alinne an der Zeit, sich in den Flitterwochen zu erholen. Dafür reisten der Malermeister mit eigenem Geschäft und die Anwältin für eine Woche auf die Malediven und eine Woche nach Dubai. ∞